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be.tex® Green Samba® FR
Art.No. 4384-6266-Recy

bergertextiles geht einen Schritt weiter auf dem Weg zu nachhaltigeren Textilien. Das Garn für be.tex® Green Samba® FR wird aus 
recycelten Kunststo� -Flaschen hergestellt. Das schont die Ressourcen und ist gut für die Umwelt. Ideal für Ihre Kunden, die Wert auf 
„grüne“ Produkte legen. Natürlich hat dieses Textil alle hervorragenden Eigenschaften wie Samba®- Das Original. 

bergertextiles takes a step further on the way towards more sustainable textiles. The yarn for be.tex® Green Samba® FR is made of 
recycled plastic bottles. This saves resources and is good for the environment. Ideal for your customers who value „green“ products. Of 
course, this textile has all the outstanding characteristics of Samba®- The Original. 

Material / Material:  100 % Polyester / Webware / Woven
Garn / Yarn: Global Recycle Standard (GRS)
Breite / Width:  160 / 260 / 320 cm
Gewicht / Weight:  195 g/m2
Stretch / Stretch:  Länge / Length: < 0,8 %    Breite / Width: < 0,8 %
Dicke / Thickness:  230 μm

FAKTEN / FACTS

Wichtig: Machen Sie einen Drucktest! Viele Faktoren beeinflussen das Textil beim Druck und in der Anwendung. Alle technischen 
Angaben wurden nach dem aktuellen Stand der Messtechnik ermittelt und geben die Werte der Messprobe wieder. Trotz höchster 
Qualitätsstandards kann es zu produktionstechnischen Abweichungen kommen – alle Angaben sind rechtlich nicht bindend und 
ohne Gewähr.  

Important: Run a print test! Many factors influence the textile during printing and application. All technical data were determined 
according to the current state of measurement technology and reflect the values of the measurement sample. Despite the highest 
quality standards, there may be production deviations – all information are legally non-binding and without guarantee. 
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ANWENDUNGEN / APPLICATIONS EIGENSCHAFTEN / FEATURES
Hauptanwendung / Main Application: 
Leuchtkasten / Light Box

Weitere Anwendungsmöglichkeiten / Also suitable for: 
Blow-up  / Inflatables
Display-Rahmensystem / Display Frame System
Banner / Banner
Messebau / Stand Construction
Sitzsack / Bean Bag
Tischdecke / Table Cloth

Luftdicht  / Air Tight
Franst nicht aus / No Fraying
Gute Planlage / Good Flatness
Knitterarm / Crease Resistant
Lotuse� ekt / Lotus E� ect
Licht-Di� usions-Beschichtung / Light Di� usion Coating
Recyceltes Garn / Recycled Yarn

STORY

Transmission / Transmission:  40,5%
L*a*b*- Weißgrad / L*a*b* Whitepoint:  94,5*0*-2,6


